

ROUGES

LES "JUSTICIERS" ONT PEUR DU JOUR

Vous avez tous vu dans les journaux une photo du complice de Pierrot le fou sortant de la préfecture de police.

Il a une pélerine d'agent sur la tête. Pourquoi ?

"Le populaire" organe du premier flic de France nous en donne la raison;

"Un sévère interrogatoire". Pas un mot de protestation contre les brutalités des flics.

Puisqu'il s'agit d'un gangster... voyons.

Pourquoi pas le supplice du Pal et de la Roue pendant qu'on y est... puisqu'il s'agit d'un gangster...

Vous voyez que les arguments de nos livres d'histoire de France sont minables à côté de ceux de Louis XI.

Mais puisque les tortures sont légitimes... contre les gangsters... et contre les ouvriers (ne l'oublions pas) pourquoi les flics ont ils caché la tête du gangster sous une pélerine? Est-ce que par hasard les "justiciers" auraient honte de leur travail ?

J'allais oublier de vous dire que dans "L'Humanité" (quel noble titre) on peut lire cette ligne: "Le gangster n'aime pas les photographes".

Jésuites... va.

Et je ne vous ai donné que les opinions des canards... "de gauche".

EQUILIBRISTES

Dans le programme de la liste socialiste pour le conseil syndical des instituteurs du Finistère, on trouve une petite phrase qui vaut son pesant de moutarde :

Parmi les buts pour lesquels le front unique des travailleurs peut se reconstituer, on lit :

"équilibre de l'ensemble prix-salaires-profits"

Qu'on lutte aujourd'hui contre l'offensive patronale, d'accord. Mais depuis quand, le mouvement ouvrier s'est il fixé pour but de rechercher un "équilibre" entre salaires et profits? Un peu d'équilibre camarades SFIO.

Colonisation = flicaille + ELECTRIFICATION.

C'est un gradé dans l'administration. Un bon gars tout de même. Il revient d'Afrique du Nord et il me raconte "Tu sais, la-bas dans les commissariats, on emploie le courant électrique pour faire avouer. Tu sais, les biots n'aiment pas du tout ça". Remplacez "biots" par "français" et imaginez qu'un SS vienne vous dire la même chose avec un bon sourire... Triste... Triste. Et après ça, ces ordures de dirigeants gaullistes viennent s'écrier la main sur le coeur "Notre belle France qui a électriqué l'Afrique du Nord"

TOUS ENSEMBLE OU RIEN DU TOUT !

Dites ma chère, avez vous vu la robe de madame Auriol à la nuit des beaux Arts ?

Une robe de chez Jacques Fath. Vous savez bien, le couturier mondain de Paris qui fourgue ses robes les plus minables pour 50 ou 60 billets. Quant à Mme Auriol, inutile de la présenter c'est la femme d'un leader socialiste. Oui, j'ai dit "Socialiste". Comment ? Il faut qu'elle tienne son rang de femme de président de la République ? Bien sur. Et je suis persuadé qu'elle aspire à changer d'oripeaux quand le grand jour arrivera.

C'est comme les gars qui fréquentent les casinos de Deauville. Peut-être qu'ils font ça avec répugnance et qu'ils aspirent à la révolution.

Car enfin, si la femme d'un socialiste a du plaisir à coller son fric dans des robes somptueuses pendant que le prolo crève de faim et le "Popu" d'inanition... et si tu trouves ça normal parcequ'il s'agit de Mme la présidente... qu'est-ce que tu as à raler parceque ton salaire fait du base mottes. C'est normal aussi non ?

Et puisque tout est normal... pourquoi est-ce que tu parles de "Socialisme" de "démocratie" et tout et tout ? Moi je trouve que ça la fout mal.